
Plus de 300 adjoints gestionnaires et agents comptables aux 
rencontres de l’intendance le 28 septembre 2018 à Nantes

Promouvoir la qualité des services de gestion des EPLE, 
favoriser un degré élevé de qualification professionnelle pour 
nos adhérents, susciter et mettre en réseau les bonnes pratiques, 
mettre en œuvre des outils et des applications pour faciliter notre 
quotidien, sécuriser nos procédures et innover nos pratiques, 
tels sont, rappelons-le, les missions et les objectifs d’AJI Gestion 
pour l’éducation.
Les rencontres de l’intendance du 28 septembre dernier qui 
ont rassemblé plus de 300 adjoints gestionnaires et agents 
comptables à la cité des congrès de Nantes ont répondu 
pleinement à ces objectifs.
Après un message vidéo chaleureux de Monsieur William 
MAROIS, Recteur de l’académie de Nantes, présentant le projet 
académique et remerciant les adjoints gestionnaires pour leur 
engagement et leur investissement au service du bien être et 
de la réussite des élèves, Monsieur Pierre JAUNIN, Secrétaire 
Général Académique a ouvert les rencontres sous le signe de 
la modernisation des services de gestion des EPLE dans un 
contexte de dématérialisation des marchés publics. 
Madame Isabelle MERAND, Conseillère régionale des Pays de 
la Loire et membre de la commission éducation et lycées, a 
pris la parole pour présenter la politique régionale menée par la 
région en partenariat avec les équipes de direction des lycées. 
J’ai ensuite ouvert officiellement ces rencontres après avoir 
remercié l’AGELA, Association des Gestionnaires de Loire 
Atlantique, et sa présidente Isabelle MOREAU, pour les liens 
tissés en les deux associations. J’adresse également un message 
de remerciement à Monsieur Jean-Louis DONZ, Directeur de 
l’IRA de Nantes pour la participation aux rencontres de 24 
attachés stagiaires. 

Comment professionnaliser notre métier d’acheteur pour 
maîtriser les techniques de sourcing ? Comment appréhender 
la dématérialisation des marchés publics qui s’impose à nous 
depuis le 1er octobre ?

Mesdames Cécile BRIAND et Valérie ORTELLS de la mission des 
achats du Ministère de l’Éducation Nationale, de l’enseignement 
supérieur, de la Recherche et de l’Innovation ont, par leurs 
exposés très riches, donné toutes les clés pour mettre en œuvre 
les pratiques du sourcing et se préparer à la dématérialisation 
des marchés publics.
La table ronde animée par Hamid ETTAHFI, administrateur d’AJI 
avec Philippe AJUELOS, responsable de la mission des achats, 
Gaelle AUFFRET adjoint gestionnaire du lycée Nicolas Appert 
de Nantes, Olivier COQ adjoint gestionnaire du lycée Jean Macé 
de Niort et Jean-Pierre GIACOSA société Sysco a confirmé le 
vif intérêt des collègues de la salle à ces thématiques.

Comment adapter nos pratiques en matière d’hygiène 
alimentaire au regard des constatations faites sur le terrain ?

Madame Florence DUGAST et Monsieur Cyril PIETRUSZEWSKI de 
la Direction Départementale de la Protection des Populations de 
Loire Atlantique ont donné des pistes de travail et d’amélioration 
pour nos services de restauration.
La deuxième table ronde de la journée animée par Monsieur 
Thierry MATHIEU, Vice-Président d’AJI, Régis ALBERT, Chef 
de pôle restauration de région des Pays de la Loire, Nicolas 
LEBLANC, Technicien restauration du département de Loire 
Atlantique, Gaelle AUFFRET, adjoint gestionnaire du lycée Nicolas 
Appert (44), et Loïc JOURDAIN, chef de cuisine lycée Louis 
Rascol d’Albi ont confronté l’éclairage apporté par la DDPP 
avec nos pratiques.

Comment agir au quotidien pour la santé des élèves ?

Le Docteur Isabelle FARBOS, Docteur en génétique et biologie 
moléculaire d’HSEN (Habitat Santé Environnement) a présenté 
l’impact des perturbateurs endocriniens sur la santé en nous 
invitant en tant qu’acheteurs publics à les exclure par le biais 
des cahiers des charges que nous réalisons pour l’achat des 
denrées alimentaires et des produits d’entretien. 
Thierry POUSSON, adjoint gestionnaire du lycée de Navarre à 
Saint Jean Pied de Port a ensuite partagé les pratiques mises 
en œuvre dans ce domaine dans le cadre du groupement de 
commandes de 545 EPLE de l’association ACENA qu’il préside.
Les rencontres de l’intendance riches en thématiques et en 
échanges se sont conclues par l’assemblée générale de 
l’association.
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ACTUALITÉS :

6 000 adhérents, le cap vient d’être franchi en septembre ! 
Vous êtes nombreux ces dernières semaines à adhérer à 
l’association et nous vous en remercions. Pour répondre aux 
demandes croissantes sur les applications en ligne sur notre 
site web, nous allons mettre en place très prochainement une 
hotline dédiée. 

21 juin 2019 : les 30 ans d’AJI Gestion pour l’éducation 
à la Sorbonne. Réservez dès maintenant la date qui nous 
permettra de nous retrouver et d’échanger autour du thème 
de la modernisation de la fonction financière. Grande soirée 
prévue, nous vous en reparlerons prochainement !

Abonnement Newsletter mensuelle et compte 
twitter : Abonnez-vous à la newsletter mensuelle sur  
https://site.aji-france.com/newsletter et au compte twitter de 
l’association twitter @aji_france.
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